

SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT - INSTITUT MÉDICO-ÉDUCATIF

« Adapter les locaux pour répondre aux besoins des enfants »

Depuis un mois, des travaux d'extension ont commencé à l'IME des Petits Princes, en vue d'améliorer le confort des enfants et des professionnels.

Vu 5 fois | Le 06/12/2017 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Les travaux devraient se poursuivre jusqu'en août. Photo Albin THOMAS

L'IME (Institut médico-éducatif) Les Petits Princes s'agrandit mais ne proposera pas de places supplémentaires que les 40 dont elle dispose déjà pour accueillir des enfants de 3 à 20 ans, porteurs de handicaps. « Ces travaux sont destinés à améliorer les locaux, tels qu'ils existent depuis 1999, afin de les adapter à la journée type en IME, pour répondre aux besoins des enfants », explique Sophie Rodriguez, directrice de l'établissement, rattaché à l'Adapei de la Loire (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales).

Créer du lien entre les enfants

Une première extension, côté parking, permettra la création de locaux à sommeil. « Certains enfants ont besoin de beaucoup de sommeil pour un repos optimal. Pour l'instant, les espaces sont collectifs et trop petits. Ce n'est pas satisfaisant », continue la directrice. Le bâtiment est organisé en six groupes de vie, selon les tranches d'âges. Ils seront améliorés dans une volonté de créer du lien et des échanges entre les enfants. Des espaces de rangement seront aussi créés. « Les rangements sont

A LIRE AUSSI



- [Le parcours de motricité est en place](#)
- [En chiffres :](#)

Tags de l'article

LOIRE - LE FOREZ
SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT
SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT - VILLE
SOCIÉTÉ URBANISME

DANS LA MÊME RUBRIQUE



SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT - SPORT

[J'ai testé pour vous... le fit tennis](#)

Repère

SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT

[Bienvenue à Maé](#)

[TOUS LES ARTICLES](#)

[Newsletters](#)

inexistants et nous avons du matériel important à stocker », constate Sophie Rodriguez.

Agrandir la salle de restauration

Une seconde extension est en cours, côté cuisine, permettant d'agrandir la salle de restauration. « Des enfants prennent leur repas dans le lieu de vie car la salle de restaurant est trop bruyante actuellement », ajoute la directrice pour qui les futurs locaux seront « plus ergonomiques et permettront d'améliorer la qualité de vie des enfants mais aussi des professionnels ». Démarrés le 30 octobre, les travaux avancent comme prévu et devraient se poursuivre jusqu'en août. « Pour éviter les désagréments liés au bruit et aux vibrations, certains travaux se feront pendant la fermeture de l'IME », précise Sophie Rodriguez.

“ 1 100 000 C'est, en euros, le coût des travaux d'extension du bâtiment. Ils seront financés par l'ARS (Agence régionale de santé). ”

A LIRE AUSSI

- [Le parcours de motricité est en place](#)
- [En chiffres :](#)

Tweeter



Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : **LOIRE - LE FOREZ - SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT - SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT - VILLE - SOCIÉTÉ - URBANISME**

Chaque matin, recevez toute l'actualité de votre département par mail.

Inscrivez-vous gratuitement

MON UNIVERS

MES PAGES FAVORITES

Cliquez sur l'étoile pour ajouter le tag de la page à vos tags favoris.

MON COMPTE

Mon compte de A à Z

Gérer mon mot de passe

Gérer mes inscriptions aux newsletters

Profitez de Renault KADJAR neuf avec reprise de votre véhicule +4500€ !

En décembre chez Renault

Découvrez tous les véhicules du personnel Renault sur www.toprenault.com

Renault Clio

Publicité

JOURNAL EN NUMÉRIQUE



Télécharger l'édition de Edition du Forez

TÉLÉCHARGEZ VOTRE ÉDITION EN NUMÉRIQUE